

AYUNTAMIENTO ■ SESIÓN PLENARIA

El PP renuncia a reservar ya presupuesto de 2013 para acondicionar las riberas del Tormes

■ Aprobado un crédito de 7 millones para nuevos pisos de protección

C.R.

El Gobierno municipal rechazó ayer fijar ya una consignación económica para 2013 destinada a acondicionar las riberas del río. "En un ejercicio de responsabilidad", el concejal de Medio Ambiente, Emilio Arroita, aseguró que no se pueden comprometer aún fondos del próximo ejercicio sin conocer los marcos presupuestarios autonómico y estatal. Por ello, los concejales populares votaron en contra de la moción en la que el Grupo Municipal Socialista solicitaba un compromiso de inversión para iniciar las actuaciones incluidas en el Plan Especial de Protección del Tormes y del Arroyo del Zurguén.

"Según su criterio, no se puede asfaltar una calle ni cambiar una farola hasta que no se conozcan los Presupuestos Generales del Es-

tado", respondió el concejal socialista Joaquín Corona ante la negativa del PP. Además el edil de la oposición, echó en cara al delegado de Medio Ambiente que durante los últimos años se haya sumido en "una pelea política" con la Confederación Hidrográfica del Duero (CHD) sobre quién debía limpiar las márgenes del Tormes, un debate que se ha zanjado con una sentencia del Tribunal Superior de Justicia de Castilla y León que atribuye esa competencia al Ayuntamiento.

Tras insistir en que ya se han emprendido algunas de las actuaciones incluidas en el Plan Especial, como la remodelación de la Ciudad Deportiva de La Aldehuela —un proyecto ahora paralizado por los problemas con la empresa concesionaria de la obra—, Arroita aseguró que la preocupación del

PSOE por el estado del Tormes es "poco creíble cuando en los años en los que ha estado gobernando España no invirtió ni un euro en su mejora". En contraposición, afirmó que los Ejecutivos del PP destinaron once millones de euros a su recuperación. El popular comentó también el acondicionamiento de las riberas es uno de los proyectos previstos en el marco del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca, en 2018.

Por otra parte, el Pleno aprobó por unanimidad autorizar al Patronato Municipal de Vivienda y Urbanismo (PMVU) la concertación de un crédito de 7.001.180 euros para financiar las obras de construcción de una nueva promoción de 78 pisos de protección oficial, con locales, trasteros y garajes, en la zona de Pizarrales Oeste.



Intervención del socialista Joaquín Corona durante la sesión plenaria./BARROSO

LOS DATOS

■ CERRO DE SAN VICENTE. El portavoz del Grupo Socialista, Enrique Cabero, expresó en la sesión plenaria su preocupación por la situación del Cerro de San Vicente y el Museo de Historia de la Ciudad, después de que el domingo 27 de agosto se registrase un incendio en este recinto. El concejal del PSOE pidió que se proyecte algún tipo de actividad en estas instalaciones, que actualmente no tienen ningún uso.

■ RETIRADA DE LA MALEZA DE LA ALDEHUELA. El edil del PSOE Jesús González Rivas pidió que se retiren los restos resultantes del desbroce que se está acometiendo en La Aldehuela para evitar incendios.